
新潟中央短期大学 卒業生動向アンケート調査結果 

 

■対象：５９件（2021.3 卒業生就職先） 

■回答：３５件 





 

 

【Q9】Q8 において、選択した理由を、可能でしたら、御記入ください。 

26 件の回答 

異なる年齢の人と会話をするコミュニケーション能力や、折れない心を作る力、前向きに進もうとする力が現場では

必要になってくるが、そのような能力の基礎が貴校では育っていると感じる。 

仕事に真面目に向かう姿勢は評価されます。長い目で育てたいと思います。 

すみませんが、保育士不足が一番の理由で選択の余地がない現状です。 

貴校卒業生２名は社会人としての姿勢がしっかりと身についていると感じます。保育計画、実施、発信力は個々にこ

れから様々な園内研修で学びたいという意欲があり、それを期待しています。 

学校さんより、株式会社はやめた方がいいと制止されながらも、自分で選択し就職したと言っていました。ご本人含

め、周囲の職員と協同しながら、園を作りあげるのに頑張っています。とても素晴らしい保育士さんに成長していま

す。  

日々、熱心に職務に当たっており、保育を担う責任感を持ち合わせている。 

明るく、穏やかで真面目に仕事にとりくんでいます。 



特にありません 

10 年以上前の卒業生とここ数年の間に卒業した方がおります。年数を重ねている職員はありがたいことに、当園の

保育を中心になって進めております。ここ数年の卒業生はまだまだ経験を積んでいる最中ですが、子どもとの様々な

活動を通して保育技術を応用していく力をつけていってくれることを願い、研修や振り返りに励んでいるところで

す。 

何に対しても消極的、力を出し切ってない 

気になる子の多いクラスに配属（複数担任）になったが、先輩先生と協力しくじけることなく根気よく子供とかかわ

ってくれていた。子供が先生に甘える姿が見られきちんと信頼関係を築いていた。 ピアノが得意で毎日いろいろな

曲を弾いてくれて子供たちに良い刺激になっている。 

仕事への意欲も感じられ、経験年数が増すごとに成長が感じられる。 

1 年目で出産し、産休に入ったまま退職、1 年目で妊娠などの事例があり職務への志が疑問。 クラス担任ができる

能力のある人が少ないなどです。 

礼儀正しく、一生懸命だから  

意欲的に一生懸命お仕事に取り組んでくれる姿勢は、保育者として良いと思います。また、チームとして他者との連

携、協力は出来ているように思います。 

卒業後新しい環境ですが笑顔で毎日頑張っています。指導職員への決められた報告時間など守れていないことが多い

ので課題はあるとは思いますが、なぜできていないのか、こちらも検討していきたいと思います。連絡帳やおたより

の作成に時間がかかることも原因かもしれません。前向きに頑張っていますので、もう少し業務になれてくれば環境

や様々なことにも目が向くのではないかと思います。 今回は令和 3 年卒業生について記入させていただきました

が、他卒業生も頑張って活躍しております。先生方のご指導の賜と感謝申し上げます。今後とも宜しくお願い致しま

す。 

温厚で優しい 

令和３年４月に採用した一人と、令和４年４月に採用した２人について評価しましたが、個人差が大きくて難しかっ

たです。 

意欲や責任感が感じられない。社会人としてのモラルに欠けていたため。 

すぐ辞めないでなるべく長く勤めて欲しい。 

積極性はあるが、個人の思いが強く、職員間での意識共有や自身の意識の調整について、課題がある 

素直に先輩の話を受容しながら自身の質向上に努めている姿が多くありました。 

仕事に真面目に取り組んでいます。経験の浅さからの失敗などはありますが、泣いても踏ん張って一歩踏み出そうと

する姿があります。 

個人差もあるので、一概にすべての卒園生が良いではありませんが、平均すると良いになります。 

学びながら責任をもって務めています。 

真面目ですがのびのびと保育ができる生徒さんが多いように思います。 

 



 

 

【Q11】新潟中央短期大学では、本学の「建学の精神・教育目標・３ポリシー」に基づき、学生への教育・

指導にあたり、より一層保育者養成に力を入れて取り組んでおります。この内容について御意見等ござい

ましたら、御記入ください。（自由記述） 

9 件の回答 

宜しくお願いします 

中々今の時代は伝わりにくいことが多々ありますが、建学の精神を常に省みながら次世代の教育、指導にあたって頂

きたいとおもいます。 

当法人の理念も「ともに（共に）」が入っているのでその部分では共感できます。子どもより上ではなく、同じ歩幅

で同じ目線で一緒に歩んでいける保育者でありたいと思います。 他の内容についてもよいと感じますので保育者養

成に尽力してくださっていると思います。 

アドミッションポリシーの中で、保育・教育・福祉の仕事への魅力と意欲が持てるような学生像を作る為に、我々の

現場がもっと魅力的な仕事になるように努力する事が足りないと感じております。学生の皆様に子どもって素晴らし

い、笑顔に癒される等々、伝える機会が有ったらよいと思います。また、ボランテアや地域貢献活動のようなもの、

学生だから出来るようなものが、ひとり一人見つけられると素晴らしいと思います。他者の為になる事を行う事は、

自分の為になる事を感じてもらえたら良いと思います。 

在学中はもちろん、卒業後も学び続けていくことは大切だと感じています。多様な保護者対応や、専門性を求められ

ているなか、保育者の育成にご尽力され感謝申し上げます。 

いつも職員採用にご協力下さり、心から感謝申し上げます。建学の精神とてもいいです。 学生のよい所をしっかり

と見て、育てていくべきところは勤務してから先輩職員が優しく指導していくようにしていますので、今後ともよろ



しくお願い致します。 募集しても学生が来て下さらないので、選ぶことが出来ず、来て下さった方を採用するのが

やっとという状況が続いています。 保育大好き・心が折れない・頑張る学生いいですね。 

表現力がある方が多いのはカリキュラムポリシーの５の教育の成果が出ているのではと感じました。 

ビジョンがしっかりされているので、とても良いと思います。もう一度学べるなら、通いたいと思いました。 

失敗に気づいたときに立ち直る力 

 


